

## 12 mars - soirée communication

Dans le cadre de la semaine de communication du Rotary, initiée par l'assemblée des gouverneurs français, soutenue par la magazine Le Rotarien, nous avons décidé de consacrer cette soirée à vulgariser l'action du club, en invitant les associations que nous avons décidé d'aider cette année.

Comme notre grande action récurrente est la course de septembre, nous avons invité tous les sponsors et les signaleurs. Ainsi que les autorités locales, mairies et communautés de communes.

Le président Alzingre a présenté le club de Chatillon, tandis que j'évoquais le côté international de l'organisation.

Au cours de la soirée, les dons aux associations ont été intégrés au cours d'une présentation du Rotary international, puis de la Fondation Rotary.

Enfin, le thème « nous les jeunes on y croit » a été abordé pour expliquer ce que le Rotary fait pour les jeunes, du collège à l'entrée dans la vie professionnelle, en illustrant ces actions par l'exemple de ceux que nous avons aidés ces dernières années.

La presse, le Progrès et La Voix de l'Ain, était présente.

Plus de quatre-vingt personnes ont assisté à la soirée et honoré le buffet qui a suivi.

par le Rotary-Club international a été l'occasion pour le club Châillon-Vonnas de rassembler les associations caritatives auxquelles il a apporté sa contribution en 2009. Dans son intervention le président Gabriel Alzingre rappelait que le Rotary est la première organisation de « Clubs service » au monde. Les hommes et les femmes qui le composent, issus de toutes les professions

La remise de chèques aux associations présentes qui détaillaient leur parcours humanitaire, leurs actions au service des autres, fut bien souvent marquée par l'émotion ( Croix rouge Châillon et Vonnas, Docteur clown qui intervient auprès des enfants malades, Sœurs Saint Vincent de Paul , association Alzheimer de l'hôpital de Châillon, Enfance soleil 01 en faveur des enfants trisomiques, Pharmaciens et Médecins du Cœur au centre Léon Bérard , Voix d'or pour les «anciens» hospitalisé ). Il appartenait au secrétaire du club, Christian Chambaud, de



Sœur Gislhaine



souligner les multiples engagements de la fondation Rotary et de préciser les actions du club en faveur des jeunes: séjour d'un mois au Nouveau-Mexique de Carine Renoud ( présente ce soir ) parrainage d'une jeune pianiste virtuose,



Les jeunes étudiants Médecins et Pharmaciens du Cœur



L'assistance recueillie, dans le centre culturel de Chatillon



Carine Renoud

prochain départ- échange pour une année au Mexique d'un jeune étudiant, parrainage du vice-champion du monde de labour. Le maire Yves Clayettes félicitait le club pour ses actions engagées en différentes directions. La soirée se terminait autour du verre de l'amitié.

Paulo Vacheresse



EnfantsSoleilo1

s'impliquent dans de multiples domaines afin de contribuer à l'amélioration des conditions de vie de leurs semblables: santé ,culture, la lutte contre la faim, la pauvreté, l'illettrisme, éradication totale de la polio (2 milliards d'enfants déjà vaccinés dans le monde ) etc... Le Rotary précisait-il n'est pas un club« élitisme » mais toujours prêt à accueillir ceux qui ont envie de partager son idéal. On compte 1.200.000 rotariens dans le monde, 33.000 clubs répartis dans 200 pays, 1000 clubs en France pour 34.000 membres.



Le président et les deux croix rouge

### Le PROGRES du 13 mars

La semaine de la communication organisée

La Voix de l'Ain était aussi présente, mais son représentant est beaucoup plus âgé que Paulo (il a au moins dix ans de moins) et j'ai eu beau lui demander de me transmettre ses photos et son article, je n'ai rien vu venir. On m'a dit qu'il était totalement étranger à internet et à ses subtilités.

Nul n'est parfait. Mais l'article est bien passé dans le journal.